
14.5.21 No.476 1

 

 

会 長 挨 拶 
会長 大洞 長栄 

北朝鮮の男女５人が駆け込んだ中

国瀋陽の日本総領事館は亡命者も含

め身元不明者はすべて敷地内に入れ

ない方針をとっていたことが、12 日

に分かり、当地の外務省の関係が明ら

かにしたと報道されました。 

米国などは人道上の理由から亡命

希望者を受け入れる姿勢をとってい

たのとは対照的。総領事館の職員が中

国の武装警察の行動を阻止できず５

人が中国側に連行される結果になっ

たのは、職員らにこうした原則的な考

え方があったからだとみられる様だ。 

私、少年時代のクラスメートに２人

の朝鮮人がいました。自分の国をも捨

てて、平成の駆け込み寺へ駆け込みな

がら、武装警察に強制的に連行される

テレビの画面を何回も見るにつれ、２

人の同級生の幼い頃の顔を思い出し 

ながら、出来得るものなら、この２人

に是非とも再会したいなと強く思い

ながら、本日の挨拶とさせて頂きます。 

 

第 6 回次年度理事役員会 
日時：平成１４年５月 14 日（火） 

ＰＭ１：４０～ 

場所：岐阜ルネッサンスホテル 

議長：勝野会長 

司会：杉山幹事 

出席者：勝野・杉山・加藤（一）・ 

加納・森（益）・長井・高橋・大洞・

柴田・安藤・中根・加藤（義） 

【議題】 

第１号議題 「委員会事業計画」承認

の件。 

・地区大会支援委員会の予算について。

協議の上、承認されました。 

第２号議題「クラブ活動計画書」作成

の件。 

・退会希望者取扱と予算について協議 

した。 

・会員増強について協議した。継続協

議とする。 

・次回臨時次年度理事会を行う。 

 

友 情 と 奉 仕 の 灯 を 
スマイルボックス委員会 

柴田 和夫君 

写真ツーリング同好会で中国・北京へ

行って参りました。 

加藤さん、田辺さん、林さん、川出

さん、安田さん、故金さん、お世話に

なりました。 

 

 

前例会の記録 

平成14年 5月 14日（火） 

[点鐘]12時30分 

[ソング]我らの生業 

[ゲスト]岐阜信金業務統括部次長 

小川 正之様 

[ビジター] 

[出席]会員総数50名 

（出席免除0名、猶予0名）

本日出席34名 68.00％ 

[行事]会長挨拶・食事・幹事報告・

委員会報告・ニコボックス報告 

[卓話]「当金庫における 

地域貢献活動」

岐阜信金業務統括部次長 

小川 正之様

担当 会員増強委員会

 

次 回 予 定第第553回 

 

平成14年 5月 28日（火） 

[点鐘]12時30分 

[行事]卓話株式会社マルエイ 

副会長 沢田栄作様

担当 会長
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